

Valladolid

FENEVAL[®]
el camino correcto para alquilar

FEDERACIÓ DE ALQUIL CON Y SIN C

Alquiler Coche Alicante

espana.fireflycarrental.com
Alquila tu coche en Alicante a Precios Baratos. ¡Reserva Ahora!



compartir

Me gusta 0
Twitter 0
g+1 0

Feneval celebra su 42ª Asamblea General en Valladolid

lo más leído 1 día
lo más comentado
lo más votado

Pin it
Imprimir
Comentar

El sector del rent a car, dinamizador de la recuperación de la venta de vehículos en 2014, se da cita en Valladolid los días 28 y 29 de mayo.

19.05.2014 | Tribuna de Valladolid | @tribunava

La Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos, Feneval, celebra su cita anual con el sector **los días 28 y 29 de mayo en Valladolid**. Se espera que acudan más de 150 asistentes, entre representantes de empresas de alquiler de coches, asociaciones regionales, fabricantes de vehículos y miembros de la Administración Central y Regional.

Durante la Asamblea, que **se celebrará en el Hotel AC Palacio de Santa Ana** de Valladolid, los asistentes realizarán un balance de las ventas del sector a lo largo del pasado 2013, así como las previsiones para el presente ejercicio. Según los datos recopilados por Feneval, **las alquiladoras comprarán más de 160.000 vehículos durante 2014**, el 86% (138.000) de ellos turismos y el 14% (22.000), vehículos comerciales.

En este **punto de encuentro para las casi 500 empresas** que agrupa Feneval, incluidas las más grandes (AVIS BUDGET, CENTAURO, ENTERPRISE ATESA, EUROPCAR, GOLDCAR, HERTZ, RECORD GO, SIXT entre otras), también se discutirán los principales problemas que afectan al sector, desde los alquileres de vehículos por parte de particulares a la

1 día
Varios heridos en El Sadar tras venirse ab una valla

alrededor de 8 horas
La portería del FC Barcelona cambia de 'dueño': llega Ter Stegen tras Valdés y 'vuc Pinto

1 día
Las Chicharras vuelven a la carga para llen Valladolid de pasión ciclista

alrededor de 11 horas
Mainar, condenado por el asesinato del al de Fago, encontrado en coma en su celda

alrededor de 13 horas
¿Mensaje encriptado de Leo Messi?

últimas noticias

sustracción organizada de vehículos por parte de grupos internacionales, además de su reivindicación de la asimilación del mismo tipo de IVA reducido que el resto del sector turístico.

Otras novedades que se darán a conocer en esta Asamblea son la **actualización del Código de Conducta y la presentación de la recién constituida Asociación Nacional de Empresas de Automóviles de Arrendamiento con Conductor**, ANEACC. Las asociaciones incluidas en Feneval que agrupan a las empresas especializadas en este sector de alquiler con conductor, que presentan unas características diferentes de prestación de servicios, tendrán así a partir de ahora un instrumento de defensa de sus preocupaciones específicas, como la competencia desleal o las restricciones reglamentarias a su actividad previstas.

Asimismo, la Asamblea servirá de punto de encuentro de los asociados para comentar los temas tratados con la Dirección General de Transportes Terrestres; la Dirección General de Tráfico; CEOE; el Ministerio de Industria, Energía y Turismo y el Instituto Nacional de Consumo, que afectan directamente al sector, como la matriculación electrónica.

La Asamblea General de Feneval **es la cita de mayor envergadura y trascendencia para todo el sector de alquiler de vehículos en España**. El sector tiene una red de 2.485 oficinas, con presencia en ciudades, aeropuertos y estaciones de trenes, situándose como principal cliente de la industria del automóvil en España. Da empleo a casi 10.000 personas en las más de 1.500 compañías que se mantienen operativas a nivel nacional.

FENEVAL, que **lleva funcionando más de 35 años**, desde 1977, agrupa a casi 500 empresas del sector del alquiler de vehículos para defender sus intereses comunes, suponiendo más del 70% del parque total de vehículos destinado al negocio del alquiler en España. Agrupa entre sus asociados a las empresas más importantes del sector, junto con otras de mediano y pequeño tamaño.

alrededor de 5 horas

Del Bosque: "Brasil es la favorita número 1 del Mundial"

alrededor de 5 horas

Del Bosque: "Brasil es la favorita número u Mundial"

alrededor de 5 horas

Luis Enrique: carácter de jugador y lucha llevados al banquillo